De:	Geipan
	vendredi 16 mai 2008 10:55
À:	
Objet:	RE: boules lumineuses
Bonjour,	
	remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation qui sera pris en l'état. En effet, compte tenu de l'ancienneté toute enquête semble difficile, voire impossible.
complet po	erez sur la page d'accueil du site du GEIPAN, à la rubrique documentation, un questionnaire uvant vous guider dans la retranscription de votre témoignage d'observation (ce questionnaire se r'instant en fin de liste des documents).
Cordialeme	ent
GEIPAN Centre Nat	ional d'Etudes Spatiales
De : Env À : (	Message d'origine  pyé: mercredi 14 mai 2008 11:34  Geipan  et: boules lumineuses
vous sem l'ens 5e é Con Pens direc d'Or lumi aprè Groi	e à l'article paru dans Ouest France le 8 mai 2008 sur les "boules lumineuses", je voudrais s' rapporter un souvenir. En effet mon observation ne date pas des "dernières aines"Ce devait être en 1974 ou 75 ,en mai ou juin . A l'époque nous habitions dans semble HLM qui domine la ville de Concarneau .Notre appartement était au tage de la tour principale de et donnait une vue splendide sur la baie de carneau .Par temps clair, le soir ,nous apercevions les phares de Groix au sud est et de marc'h à l'ouest soir-là le ciel était très clair, lorsque j'ai aperçu 3 points lumineux fixes dans le ciel,dans la ction des Glénan . Ils étaient en ligne,un peu comme les 3 étoiles de la constellation ion . Altitude de 200 ou 300 mètres (?).Au bout de plusieurs minutes ces 3 boules ineuses se sont rapprochées de la côte,sans aucun bruit .C'était très impressionnant .Puis s 5 ou 10 minutes, nous les avons vues s'éloigner vers le sud est,direction Lorient ou ix e me souviens pas que la presse ait évoqué ce phénomène .Pas plus que vous je n'étais otte des soucoupes volantes ,mais je n'ai pas oublié cette étrange et belle apparition .  Cordialement